

El argumento que sigue se concentrará en 5 ideas: 1) el horror de la masacre del castigo colectivo; 2) esta no tiene nada de nuevo extraordinario, sino que hace parte de un proceso continuado desde la Nakba de 1947/8; 3) este proceso ha sido totalmente deformado por la propaganda sionista que deshumaniza a los palestinos; 4) La responsabilidad de los imperios anglosajones; 5) el escalamiento por el rechazo al cese al fuego genera riesgo pavoroso y no se ve una salida clara.

1. La masacre del castigo colectivo

La Nakba, la tragedia de la expulsión de 800.000 palestinos cuando los británicos después de no protegerlos del terrorismo sionista lograron una partición injusta entregando 56% de su país a los judíos (cuya población era la mitad), siendo que mediante la Balfour declaration dispusieron (sin fundamento legal alguno) de su país para entregárselo a los sionistas, nunca cesó. Solo está siendo intensificada en su criminalidad y crueldad, ahora como destrucción, según la Dahiya, la doctrina militar de Israel de tierra arrasada. Imposible encontrar una mejor ilustración de la forma como el factor inercia e insensibilidad de la supuesta comunidad internacional agrava este horror que la forma como Netanyahu viene procediendo impunemente a expulsar palestinos de sus hogares construyendo nuevos asentamientos en el margen occidental del Jordán y puede bombardear inmisericordemente civiles en el gueto de Gaza, sin que ella reaccione. Es como si los palestinos carecieran de DH, económicos y políticos de manera que no merecen protección de la legalidad internacional: es como si fueran subhumanos.

Esta es la quinta guerra de Israel contra Gaza, pero esta es diferente porque está dirigida al desplazamiento o el exterminio. Bajo cualquier standard Israel es un estado terrorista, racista, clásico ejemplo de fascismo (extremistas nacionalistas de ultraderecha para quienes el poder está en la fuerza y la solución a cualquier problema político es la violencia). Es el contexto del que habla Guterres que llevó al agresivo embajador de Israel a asimilarlo a Hamas. Postura valiente de Guterres que se atreve a cuestionar al hegemón refiriéndose al contexto de opresión y angustiado clama ante la magnitud de la tragedia causada por occidente con su apoyo ilimitado a Israel: 'la historia nos juzgara a todos nosotros'.

La monstruosa violación de los derechos políticos, económicos y humanos de los palestinos que viene cometiendo Israel se asemeja a las tragedias de Ruanda, Bosnia y los Rohingya, con la gravedad adicional del Apartheid de Suráfrica y el étnico leasing, de Ruanda y Bosnia, de que (como la de los R Rohingya bajo la bota del ejercito burmes que los trata como el de Israel a los palestinos) no tendrá fin; y hubiera sido imposible sin la complicidad y el apoyo irrestricto de USA. Inmensa y sostenida ayuda financiera y militar, la aprobación para la expulsión de los palestinos de sus hogares en Jerusalén este y el margen oeste del Jordán por Trump, con el traslado de la embajada de Tel-Aviv y la payasada de su yerno con el Deal of the Century. Con este apoyo Israel ha logrado reducir los territorios ocupadas por población árabe antes de la resolución de la ONU de 1947 en un 90% mediante una política de victor justice después de las varias guerras (especialmente 67 y 73), de despojamiento y desplazamiento apoyados por los gobiernos de derecha y los jueces que siempre y en cualquier circunstancia fallan contra los palestinos; de manera que la política agresiva de Netanyahu y el apoyo de USA continuarán indefinidamente pisoteando los derechos de los palestinos. Claro, la desinformación por la propaganda sionista, adelantándose a la era postverdad, ha logrado insensibilizar la conciencia moral de la humanidad frente a los atropellos contra los palestinos mediante el argumento de que cualquier denuncia de ellos es antisemitismo. Denunciar los crímenes del estado de Israel en contra de los Palestinos no involucra en absoluto antisemitismo. Uno puede admirar, apreciar y agradecer lo que ha significado el judaísmo en la historia de occidente, la capacidad de la fe judía de sostener su unidad por decenas de siglos de persecución polgroms antisemitismo y exilio, una fe que incluyo una particular relación con el Dios de la alianza y la ética que enmarcó la conciencia moral de occidente, y criticar el horror impuesto a los palestinos no lo hace a uno antisemita.

Bombardear masiva e indiscriminadamente población civil y someterla a sitio privándola hasta de agua son crímenes de Guerra y de lesa humanidad. Pero para hipócrita occidente los rusos son unos monstruos porque hay colateral dagame a sus ataques a centros de inteligencia o reuniones con oficiales de OTAN o vendedores de armas. Pero si lo hace Israel está bien. La política exterior es bien ilustrada por la frase de Roosevelt: Somoza es un SOB pero es nuestro SOB. El ataque de Hamas fue un horror, pero a la única diferencia con lo que les hace Israel a los palestinos diariamente es que los crímenes contra ellos se extienden por

años sin fin y los palestinos los concentraron en un par de días. Ambos son crímenes no solo los de los palestinos. Como lo dijo la italiana enviada de la ONU a Palestina, occidente le da importancia al sufrimiento impuesto los israelitas pero no al impuesto los palestino. Y: Uvd Leyen enaltece, con el cinismo que la caracteriza, como una democracia ejemplar a un país que mantiene a un tercio de su población sometida a un régimen de apartheid (tiene un nuevo gueto de Varsovia en Gaza), de violencia y asesinato, de expropiación y de destrucción de su vivienda y medios de vida; un país secuestrado por unos fundamentalistas nacionalistas de ultraderecha que están suprimiendo derechos fundamentales a los propios israelíes.

Este último bombardeo genocida criminal de Gaza es un capítulo más de la cadena de crímenes que se inició en 1948, cuando incluso antes de que se retiraran los británicos ya los terroristas sionistas estaban atacando y expulsando las aldeas palestinas. Ahora la masacre esta. Llegando a las 8.500 víctimas, para el fin de semana estará por los 10.000. Iglesias (una ortodoxa del siglo IV) y hospitales llenos de civiles heridos y refugiados, destruidos; el más importante hospital está recibiendo las amenazas que recibió el destruido; todos sus alrededores demolidos por los permanentes bombarderos, privados de agua y de electricidad; así como escuelas y un centro de las NU dónde se refugian. Es la continuación del proceso de expropiación/expulsión violenta de los palestinos que ahora se extenderá al norte de Gaza. Israel inicio la invasión al tiempo que cortó todas las comunicaciones a Gaza. De los 8.500 muertos la mitad niños (que son más de la mitad de los 2'500 habitantes) de los cuales viene matando uno cada 10min. Estamos viendo en Gaza una repetición de su collective punishment en Dresden y Tokio. Mientras, los neocolonialistas europeos apoyan la colonización de Palestina: UvdLeyen declara el apoyo irrestricto de la UE a Israel. En este momento los médicos de los hospitales de Gaza esperan la ejecución de los enfermos cuyo tratamiento requiere electricidad porque ya no tienen más combustible para los generadores. La lógica de Israel quedó perfectamente reflejada por el bombardeo inmisericorde de Jabalina un campo de refugiados atestado de estos y de desplazados hacia el sur; lo demolieron por completa matando más de 100 (docenas de mujeres y niños) porque allí estaba un miembro de Hamas. Collective punishment en su peor versión: a ese paso exterminaran a toda la población civil buscando eliminar los miembros de Hamas, y toda ella no les bastara.

Pero la agresión sistemática no se limita a Gaza, sino que se extiende a los territorios ocupados del margen occidental del Jordán en donde settlers armados por el gobierno apoyados por el ejército están robándose a bala la tierra y viviendas de los palestinos. El plan de expulsión forzada violenta fue diseñado conjuntamente para Gaza y para el West Bank donde estos settlers están asesinando palestinos, expulsándolos de sus tierras y cultivos (el que se atreva a recoger olivas lo matan en su cultivo). La campaña de terror allá no es nada nuevo, pero se intensificó con la guerra en Gaza. Los israelíes son de la escuela de Biden, siempre soluciones militares a problemas políticos: 1500 detenidos (2 murieron de causas naturales como denominan la asfixia durante el waterboarding) incluyendo multitud de niños también sometidos a tortura (el mismo waterboarding); y están destruyendo con bulldozers ciudades como Jenin en donde, en su política de eliminar periodistas incómodos y sus familias, hace poco asesinaron a una periodista de Al Jazeera. Israel está targeting los periodistas reportando sus crímenes en Palestina, incluidas sus familias: esta periodista de Al Jazeera asesinada en Jenín por un francotirador israelí; la familia del periodista de Al Jazeera asesinada intencionalmente en un bombardeo.

El derecho internacional legitima la resistencia armada de un pueblo ocupado. La resistencia a un ejército de ocupación es un derecho consagrado por ley, pero el American rule based world order: (might is right) le niega ese derecho a los Palestinos porque su opresor es Israel que tiene su apoyo para todo crimen. Israel y USA habían hecho a los palestinos invisibles y Hamas rompió ese falso balance opresor-oprimido. Cayó en crímenes indefendibles cierto, en un ejercicio de terrorismo inaceptable; aunque no diferentes a los que está cometiendo Israel contra mujeres y niños¹; pero como dice Guterres debe considerarse el contexto de la carencia absoluta de voz, la invisibilidad, a la que la llamada comunidad internacional (los neocolonialistas de USA UK y la UE que apoyan la colonización de Palestina) los tienen sometidos. El hecho es que la resolución aprobada AGNU con 120 votos llama a la pausa humanitaria que USA (Austria, Hungría, etc.) rechazan. Es tan obvio que se le abrieron de alguna forma a USA Alemania, Australia, Canadá, Italia, Holanda, Polonia, Suecia y UK que se abstuvieron.

Este estallido de violencia (como la que ejercen cotidianamente Israel con los palestinos) es

el resultado de esa descalificación por la llamada comunidad internacional; en particular una de falla de política exterior de Biden (como lo es de la política de Netanyahu, según sus críticos en Israel). Sullivan afirmaba días antes del ataque que el Medio Oriente nunca había estado tan pacífico: obvio si los palestinos no existen y no cupiera esperar una explosión de resistencia a la ocupación y la opresión. Ni siquiera han intentado moderar la política de expansión mediante expulsión violenta. Como lo dijo la Sra. Blair los palestinos no tienen otra forma de ser escuchados que la violencia. O como lo dijo R Williams arzobispo de Canterbury occidente está secuestrado por los sionistas con la acusación de antisemitismo que pesa sobre su conciencia desde el holocausto. Ustedes no son nada le gritaba una sionista americana a una manifestante palestina.

2. No es nada nuevo

Los ataques a los civiles en Gaza no son en realidad algo tan extraordinario sino la continuación, si bien condensada en su crueldad y violencia, de la Nakba (la tragedia de la expulsión violenta y desplazamiento) un proceso iniciado cuando entre 1947 y 49 la sufrieron la mitad de los 1'800 palestinos. Reducidos a un par de guetos y una zona de ocupación opresiva (a la cual están extendiendo la masacre) por un proceso de progresivo despojo violento de sus tierras, ahora Israel pretende que la mitad del gueto de Gaza de 2'3 de habitantes se desplace (para igual seguirlos bombardeando cuando se desplazan a un campo de refugiados al sur). Los palestinos están atrapados entre la conciencia de que ellos tampoco volverán a sus hogares (ni siquiera a sus escombros) y la amenaza de ser aplastados incluso en los hospitales e iglesias donde se refugian, Y USA prohíbe siquiera hablar de cese al fuego y Alemania bloquea una tal propuesta en Bruselas. Hay que darles tiempo a los israelíes de culminar la Nabka con una final solution.

Como se comentó este último bombardeo criminal de Gaza (100 civiles muertos por cada comandante de Hamas, en el campo de refugiados de Jabalya repleto de desplazados del norte) es un capítulo más de la cadena de crímenes que se inició en 1948. Para el Sabbath habrán completado los 10.000 muertos casi la mitad niños y más de la mitad mujeres y niños. Los desplazan de su hogares en el sur a los campos de refugiados del norte para

acribillarlos por el camino. Es la continuación del proceso de expropiación/expulsión violenta de los palestinos desde la Nakba, la cual ahora se extiende al norte de Gaza, así como continua en el West Bank donde los settlers ilegales están desatados asesinando y expulsando palestinos con el apoyo del ejército.

3: Propaganda sionista y deshumanización

La propaganda sionista ha logrado lo impensable: que el poder invasor que ocupa militarmente, que practica sistemáticamente limpieza étnica continuando la expulsión de los palestinos de sus tierras, que viola todos sus derechos, al abastecimiento y al desplazamiento con bloqueos abiertos como el de Gaza o encubiertos mediante el muro y los retenes en el margen occidental, y así el derecho al trabajo, al progreso económico, a la educación y la salud) aparezca como la víctima que tan solo se defiende de la agresión árabe, constituyéndose así en una avanzada que defiende a occidente del terrorismo islámico. Hipnosis mediática de eficacia increíble que hace aparecer cualquier defensa de los derechos humanos de los palestinos como un acto de antisemitismo (ni Goebbels habría soñado con semejante logro). Defender los derechos de los palestinos no tiene nada que ver con cuestionar el derecho de Israel a existir y de los Israelitas a vivir en paz. Es cierto que Hamas se había negado a reconocer de jure el derecho a la existencia de Israel, pero ¿reconoce de facto el estado de Israel el derecho de los Palestinos de tener un estado viable y una vida digna?

¿Que explica los doble standards que llevan a occidente a defender a Ucrania contra una ocupación y a apoyar la agresión contra palestinos que los viene privando de su territorio? Un elemento es racismo (europeos vs árabes); otro elemento es neocolonialismo (que apoya la colonización de Palestina); otro es la mala fe de considerar democracia a países que nada tienen de tal (en uno desconocen totalmente los derechos de 1/3 de la población, y en el otro los derechos individuales no existen). Y la opinión pública internacional no se pronuncia al nivel de los gobiernos (porque en las calles lo ha hecho abundantemente); ni siquiera los líderes religiosos. La manipulación con la acusación de antisemitismo por defender los derechos de los palestinos montada por la propaganda sionista ha resultado muy efectiva

como paralizante: es aterrador que ni Francisco ni, el arzobispo de Canterbury ni el Concejo Mundial de la Iglesias le hayan dado voz a los que no tienen vos, como decía el gran Bobhoeffer defendiendo a los judíos en la Alemania nazi.

Netanyahu siguiendo la tradición de atribuir agencia divina a sus acciones cita a Isaías cuando habla de cesación de la violencia en Israel para decir que está cumpliendo esa profecía (por medio de extrema violencia); desecha así uno de los pasajes más significativos en la caracterización del Dios de Israel como justo y compasivo tomando partido por el oprimido.: Isaías 22: Éstas son las normas que el Señor dio a Moisés: No maltratarás al extranjero ni lo oprimirás, porque ustedes fueron extranjeros en Egipto. No harás daño a la viuda ni al huérfano. Si les haces daño y ellos me piden auxilio, Yo escucharé su clamor Entonces arderá mi ira, y Yo los mataré a ustedes...porque soy compasivo. Parafraseando: no encierren en guetos porque uds fueron encerrados en guetos, no masacren inocentes porque uds fueron masacrados, no roben indefensos porque uds fueron robados, no intenten exterminar un pueblo porque a uds intentaron exterminarlos. ¿Puede Israel seguir reclamando agencia divina en su expulsión expropiación violentas contra los palestinos?

En su hubris paranoide de pueblo escogido, lleno de odio, Netanyahu está desvariando sobre una batalla cósmica entre la luz y las tinieblas, sobre una lucha de 3000 años y de la orden que dio el dios (tribalista/racista) de Israel sobre exterminar los Amalequitas incluyendo mujeres; y por el apoyo de USA este desquiciado puede expandir el conflicto a todo el Medio Oriente buscando crear el Gran Israel sin palestinos. ¡Un sujeto que tiene armas nucleares en sus manos hablando así! El destino de la humanidad está en manos de dos demenciales fanáticos, ambos por agencia americana, el otro Zelensky otro líder que también perdió el contacto con la realidad también tiene el apoyo de la UE; y que también en su delirio puede llegar a desatar un escalamiento fatal.

¿Por qué Israel se atreve privar a los palestinos de los más elementales derechos humanos económicos y políticos sin reparo alguno? Porque (enunciando expresamente (ministro de defensa) los considera animales. Y porque occidente, particularmente Trump/Biden/UvdLeyen apoyan este barbarismo, porque para occidente, como para los sionistas, los palestinos no

existen sino como terroristas a destruir. Ministro de defensa; embajador en la ONU; Netanyahu; jóvenes que publican un video burlándose de la apariencia de los palestinos y del hecho de que no tienen electricidad; y algunos incluso los igualan a perros; como lo hizo un rabino ortodoxo, un país enceguedido por el odio construido por la sistemática desobediencia por parte de fanáticos religiosos a la prohibición del Dios de la justicia, y la compasión para con los refugiados, de robar y de matar.

La maquinaria propagandística está ya en operación fabricando realidad como con las ADM en Iraq, el unprovoked attack en Ucrania y ahora de los palestinos a los israelíes. Periodistas perseguidos, manifestaciones prohibidas y reprimidas violentamente para fabricar un Israel victima en vez de victimario. El triunfo de la propaganda sionista radica en esa identificación como antisemita a quien se atreva a defender los derechos de los palestinos; algo insultante (ser acusarlo a uno del peor de los racismos) y deshonesto (por confundir cosas deferentes con fines propagandísticos). Pero es la falacia que la propaganda sionista están logrando instalar en la conciencia de occidente. Se puede ser pro judío (por admiración por su religión y la resiliencia de su unidad y tradiciones) pro Israel (por considerar que los judíos tienen todo el derecho a tener un estado y admirar su progreso inicial en socialismo democrático) y criticar los crímenes de los israelitas contra los palestinos sin que ello lo haga a uno antisemita en absoluto.

4. Responsabilidad de USA UK UE

Toda la infamia histórica de occidente (colonialismo, esclavismo, explotación, imperialismo, neocolonialismo -la guerra del opio, las hambrunas en India) se resume y condensa en su respaldo por la colonización de Palestina por unos White supremacists que continúan la agresividad hegemónica occidental de los últimos 3 siglos. La reacción de apoyo/complicidad de USA/UK con el barbarismo de la reacción de Israel contra los civiles de GAZA (que no son miembros de Hamas) es aterradora. Como se comentó GB dispuso del país de los palestinos para entregárselo a los sionistas; y es el apoyo irrestricto de USA (donde el lobby judío es tan poderoso que precipitó la invasión a Iraq) a Israel lo que le ha permitido cometer contra los palestinos toda clase de crímenes. Pero ¿qué paso con la herencia de derechos humanos de

la ilustración en Europa? UvdLeyen es tan agresiva con los palestinos como lo es con los rusos y los líderes de los países euro no se atreven a salirse de la línea americana de negarse a un cese al fuego. Europa derrumbó su pretensión de superioridad moral. Los mil niños a la semana que Israel asesina con financiación y armas americanas le caen encima a Biden, Sunak y UvdLeyen. 700 muertos diarios es un derecho que según occidente tiene Israel en legítima defensa. El manejo extremadamente sesgado que líderes europeos es ilustrado por el Primer Ministro holandés: No puedo juzgar si la reacción de Israel ha sido desproporcionada.

La responsabilidad por la situación cae sobre los líderes occidentales que como GMeier descalifican el problema palestino. 75 años de toda clase agresiones criminales y la incapacidad de USA y particularmente de Biden de hacer algo serio para lograr una Siguen haciéndose cómplices de crímenes, robar y matar, claramente prohibidos por el Dios de la compasión/justicia con/para el débil. La bancarrota moral de occidente (los neocolonialistas de G7 apoyan la colonización de Palestina), sus doble standards, se patentiza en su apoyo a este barbarismo: USA veta resoluciones de alto al fuego propuestas por Rusia y Brasil para darle más tiempo a Israel para completar la masacre/expulsión de los palestinos. Que credibilidad pueden tener las admoniciones de la llamada comunidad internacional (G7) en defensa de los derechos de pueblos/naciones agredidos? Este último horror es la culminación de un proceso que auténticamente constituye la pérdida por occidente de cualquier credibilidad moral, patentizando su duplicidad, complicidad, su doble moral/standards (si lo hace Israel es autodefensa si lo hace Putin -en autodefensa- es criminal).

El principio fundamental del American rule based world order, might is right, se extiende a sus aliados, particularmente Israel que arrasa Gaza y masacra a sus habitantes civiles aplicando el ilegal castigo colectivo con el que opera contra sus opositores. En 2006 Hezbollah secuestro dos soldados israelíes; Israel destruyo al Líbano, claro no lo arrasó to ground zero como lo está haciendo en Gaza (en un comprimido del cotidiano permanente ataque -asesinatos, destrucción o despojamiento de sus medios de vida y sus viviendas, ethnic cleansing/apartheid, etc). Y para no dejar duda de que might is right USA está bombardeando los aeropuertos de Siria como advertencias a Hezbbolah para frenar su

natural reacción al genocidio en Gaza. Como lo dijo Putin, la situación muestra el fracaso de la supuesta diplomacia de USA, que en realidad es complicidad; como el de Netanyahu y su política de eliminación de los palestinos (como lo denunció Harets). Y mientras Occidente aprueba esos crímenes como legítima defensa, solo Rusia y China junto con unos pocos países y la NU están hablando por la decencia humana. Mientras, USA prohíbe siquiera hablar de cese al fuego y Alemania bloquea una tal propuesta en Bruselas. Hay que darles tiempo a los israelíes de culminar la Nakba con una final solution. Igual son (subhumanos) (animales según el ministro de defensa israelí). Además de no haber cese al fuego una invasión de Gaza traerá a Irán y a Siria y una intervención americana contra estos países puede terminar en una respuesta rusa a un bombardeo a sus dos bases en Siria por los americanos.

Los imperialistas anglosajones son pues los principales responsables de este horror, Los británicos les entregaron su país a los israelíes y favorecieron el terrorismo sionista que se desató contra los palestinos desde antes del retiro y constitución del estado de Israel y los americanos continuaron con su apoyo irrestricto a la política de expropiación violenta y demás crímenes de los israelíes contra los palestinos. Así la continuación de las guerras adquiere ese carácter de exterminio, como lo aconsejaba expresamente la exembajadora americana en las UN: privados de su humanidad se plantea una solución final tal y como lo proponían los nazis para la Jewish Question. Todo porque los líderes de USA, UK y UE siguen a líderes israelitas que consideran que ni siquiera existe un problema palestino.

Biden y UvdLeyen y líderes europeos son tan responsables como Netanyahu por estos crímenes. Macron resultó tan imbécil como UvdLeyen, defendiendo como democracia un régimen de expropiación expulsión violentas, de apartheid contra la mitad de su población; es o imbecilidad o mala fe. Trató de imponérselo a los franceses prohibiendo el apoyo a los palestinos, pero fracasó rotundamente. El deputy PM de UK dice que referir al contexto como lo hizo Guterres es apoyar a Hamas, y acepta desganadamente que ha habido 'algunas consecuencias' para los civiles.

¿Por qué es muy difícil que haya un acuerdo de paz en Ucrania y en Palestina? Entre otras cosas porque los líderes de Ucrania e Israel ven a rusos y a palestinos como animales a

exterminar, y tienen el apoyo americano para hacerlo, Como en Ucrania en Medio Oriente USA no facilita un alto al fuego o una pausa humanitaria, sino que escala, ahora apoyando irrestrictamente a Israel en su salvaje agresión contra de los palestinos. La responsabilidad de Biden en estos crímenes es del nivel de la de Netanyahu. Biden se unió a Trump y demás presidentes en permitir el desboque de los settlers robando y expulsando a los palestinos de sus hogares y tierras, y claro Netanyahu creó estratégicamente una situación de hecho que complica mucho la solución de los dos estados a la que pretende volver Biden. ¿Está dispuesto a exigir la devolución de sus bienes a sus propietarios legítimos hechos refugiados por los settlers?

Esta tragedia es el resultado de una falla sistémica en el ordenamiento internacional que ha permitido a los gobiernos de Israel violar todas las normas del derecho internacional incluido el humanitario y establecer una situación de opresión e injusticia tan extremas que nunca logrará estabilizarse así expulsen a los palestinos al desierto del Sinaí: Es una falla en el gobierno y la sociedad de Israel que no piensan en el largo plazo: no ha logrado entender que mientras no haya justicia no habrá paz. Incluso desde punto de vista militar la concentración del ejército en los territorios ocupados del margen occidental del Jordán para desarrollar su política de ethnic cleansing entrenándose en impedir a los agricultores recoger sus cosechas de olivos, detener y torturar niños, sacar familias de su hogar y tierras no es un muy buen y alistamiento para el combate.

La bancarrota moral del occidente postcristiano se hace patente en el apoyo de la USA y la UE a la permanente agresión por el estado de Israel al pueblo palestino, sin el menor cuestionamiento a su genocida política en el nuevo gueto Varsovia (como en el, los israelíes dejaban pasar solo las calorías estrictamente necesarias para mantener medio vivos a 2'5 de subhumanos palestinos) que es Gaza. Todo lo contrario, la exembajadora de USA a las UN NHaley (típicamente) declaró que Israel lo que debe hacer es exterminarlos totalmente. Ambos extremismos el de Hamas (que no son todos los palestinos) y el sionista (USA/UK) deben ser condenados, no solo el primero.

Pero no es solo el occidente es cómplice con los horrores impuestos por Israel a los

palestinos. Los países árabes igualmente abandonaron a los palestinos y ahora el terror a USA los tiene totalmente pasivizados. No pasan de airadas protestas, pero no son capaces de revertir los Abraham accodrs de Trump, o incluso repetir el embargo petrolero. No pasan de palabrería.

5. Enormes riesgos sin una salida clara

Si Israel prolonga su invasión a Gaza, primero va a sufrir enormes pérdidas; y segundo traerá al conflicto a Hezbbolah, Irán y Siria que han trazado una línea roja al respecto Las potencialmente catastróficas consecuencias de profundización de la invasión a Gaza que traería a Hezbbolah a la guerra pudiendo crear una espiral que involucre a Irán, Siria y USA, e incluso a Turquía y Rusia (aliado de irán) debió ser lo que había convencido al gobierno americano de frenar a Israel. Guerra que traería consigo un nivel de destrucción por intercambio de misiles al menos en Israel, Líbano, Siria e Irán sin precedentes.

Así, si Biden y Netanyahu no moderan su bullying y no empiezan a pensar en el largo plazo en vez de la reacción del momento pueden generar una guerra también en Asia Occidental de fatales proporciones. La reacción de Israel a los ataques de Hamas ha ido mucho más allá de una respuesta proporcionada alcanzando el nivel de genocidio (bombardeo de civiles), como prolongación de su incesante violación de los derechos de los Palestinos. Si, USA puede castigar a Hezbbolah e Irán ¿pero a que costo para la región y USA mismo? Una guerra le garantiza la destrucción de todas sus bases en Asia Occidental (Irán y Hezbbolah tienen sobradamente los misiles para hacerlo) y puede conducir a Netanyahu a usar armas nucleares.

Netanyahu le está cayendo redondo a Hamas en la trampa de una guerra que no puede ganar sin generar una ampliación del conflicto involucrando a Hezbbolah e Irán, y entonces USA y Turquía. No puede derrotar a Hamas a menos que culmine arrasando totalmente Gaza; además porque Hamas no es ISIS, es la idea de resistencia que está seduciendo a miles de potenciales muyahidines entre las multitudes demostrando airadamente contra Israel en el mundo islámico. A Hamas no le importa la población civil palestina. Son el opuesto simétrico

del odio fanático de Netanyahu (y quienes lo vienen eligiendo porque creían que les puede garantizar seguridad); su objetivo es dañar a Israel (como en Ucrania las vidas ucranianas no le importan a USA con tal de dañar a Rusia). Ni los nazis lograron eliminar la resistencia armada en los países ocupados.

Netanyahu es tanto más peligroso también por su situación política después de fallar gravísimamente en la protección de los ciudadanos (un ejército incompetente dedicado a sacar palestinos de su casa en el margen occidental) y ahora de no lograr la liberación de los rehenes. Así lo claman sus familias que insisten en que se repita el intercambio de 1 prisionero israelita por miles de palestinos hace unos años, pero Netanyahu quiere aparecer revirtiendo estas fallas masacrando palestinos como forma de recuperar la confianza de los ciudadanos. Las posibilidades de escalamiento son pues muy reales con este desenfrenado iluminado fanático que como Biden da soluciones militares a problemas políticos descartando la diplomacia (¿cómo va a hacer posibles negociaciones con animales? ¡ Como el mismo lo dijo esta guerra se prolongará por mucho tiempo; a menos de que occidente recupere su compas moral y lo detenga.

Como se comentó, Netanyahu le está cayendo redondo a Hamas en la trampa de una guerra que no puede ganar sino mediante una matazón espantosa (no para el que es un iluminado llamado por dios a exterminar lo enemigos de Israel, que son siempre vistos como animales); como también generar una ampliación del conflicto involucrando a Hezbbola. No puede derrotar a Hamas; como se comentó este no es ISIS; Hamas es un movimiento político de resistencia a la ocupación ilegal (que tiene una rama militar), el cual ha logrado articular una red de servicios sociales en las muy precarias condiciones de Gaza. Pero, de nuevo, desde el punto de vista estratégico a Hamas no le importa las vidas de los civiles palestinos (creen que todos los palestinos están llamados al martirio como ellos): planearon su ataque del 7 contando con la reacción de Israel.

Después de que entre GW Bush y Trump enterraron la solución de los dos estados y Biden le dio el puntillazo final con su política de palestinos invisibles, ahora este plantea volver a ella; too little too late: dejaron crear una situación de facto (si no de jure) que inundó los

territorios ocupados de asentamientos mediante la expropiación expulsión violenta de Settlers respaldados por el ejército. No es sino mirar un mapa de Israel con los asentamientos para apreciar la astucia de Netanyahu y la estupidez (o mala fe) de los americanos. Más aun, ahora Israel y USA preparan la total expulsión de los palestinos de su país: le están ofreciendo a Egipto pagar su deuda externa si los reciben en el Sinaí.

Este es un problema sin solución porque permitieron a Netanyahu crear una situación virtualmente irreversible en la que no caben ni los palestinos ni el estado del cual los privaron. La solución de Israel es desplazarlos al desierto del Sinaí. ¿Que irán a proponen los neocolonialistas que apoyaron la colonización violenta de Palestina por White supremacis? ¿Seguirán apoyándolos en la idea de que los palestinos carecen de derechos humanos porque no son humanos? Es el colonialismo occidental prolongándose ahora con los palestinos.

[1] Aunque la matanza en el concierto q la propaganda sionista les ha atribuido fue el resultado de fuego cruzado con el ejército israelí

Ricardo Chica

Foto tomada de: El Mundo